



Künstler Axel Ratzer beklebt einen der Schaltschränke.
Foto: Dieter Schmidt

Gegen das Einheitsgrau

OTZ
26.01.2018

Künstler gestaltet für Wohngenossenschaft Schaltschränke

Gera. Wie Pilze sind sie im vergangenen Jahr entlang der Straße große, graue Schaltschränke aus dem Boden geschossen. Die Telekom baut ihr Netz für die Breitbandversorgung weiter aus. So auch auf den Grundstücken der Wohngenossenschaft „Neuer Weg“ eG.

Wie die Genossenschaft nun mitteilt, habe sie in Absprache mit der Telekom und gemeinsam mit dem Künstler Axel Ratzer eine Idee erarbeitet,

wie man die tristen Kästen in etwas Farbe, Leben und Charme hüllen könnte.

Bewohner und Spaziergänger jedes Alters sollte die Gestaltung ansprechen und helfen, unschönen Schmierereien vorzubeugen, heißt es in der Pressemitteilung. „Wir wollten ein Stück Wohnzimmerflair vor die Haustür auf die Straße holen“ meint Jana Höfer, Vorstand der Wohngenossenschaft „Neuer Weg“. Zu entdecken sind die „Wohn-

zimmerregale“ mittlerweile nahe der Steinbeckstraße 33 und der Zeulsdorfer Straße 73 und 103.

Der Geraer Künstler selbst ist in der Vergangenheit bereits mit seiner Arbeit im öffentlichen Raum der Stadt aufgefallen. So verpasste Axel Ratzer, der ursprünglich aus Weida stammt, fast allen der knuffigen hölzernen Wappenlöwen ihr Antlitz, die zur 777-Jahr-Feier von Gera entstanden.